

Diese Jubiläumsschrift zu Ehren der Emeritierung von Prof. Dr.-Ing. Axel Kuhn reiht sich als vierter Band der „Wege zur innovativen Fabrikorganisation“ in die Reihe „Fabrikorganisation“ ein. Hierzu haben Kolleginnen und Kollegen von Prof. Kuhn sowie aktuelle und ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Lehrstuhls für Fabrikorganisation aktuelle Forschungsergebnisse und innovative Themen rund um das von Prof. Kuhn maßgeblich entwickelte Prozesskettenparadigma zusammengetragen.

In diesem Band finden Sie Beiträge, die sich aus verschiedensten Blickwinkeln mit dem Prozesskettenparadigma beschäftigen. Der Grundgedanke des Prozesskettenmanagements liegt in der Integration von Innovation und kontinuierlicher Verbesserung. Das Instrumentarium des Prozesskettenparadigmas wurde und wird in einer Vielzahl von Planungs- und Beratungsprojekten unterschiedlichster Branchen eingesetzt und kontinuierlich verbessert. So konnte der Erfolg unter Beweis gestellt und der zukünftige Einsatz gewährleistet werden.

Die Gesamtdarstellung in diesem Buch veranschaulicht, wie das Prozesskettenparadigma einen Wettbewerbsfaktor für Unternehmen darstellen kann und welchen Beitrag die Forschung an und um den Lehrstuhl für Fabrikorganisation dabei leisten konnte.

Mit der Entwicklung des Prozesskettenparadigmas hat Prof. Kuhn einen von vielen prägnanten Fußabdrücken in der wissenschaftlichen Landkarte hinterlassen.

